

Asciende la cifra de muertos por atentado terrorista en Pakistán



Islamabad, 28 mar (RHC) A más de 70 ascendió el número de muertos en Pakistán por el atentado suicida en la oriental ciudad de Lahore, donde además resultaron heridas 330 personas, en su mayoría mujeres y niños.

De acuerdo con informaciones del gobierno de la provincia de Punjab, donde se encuentra ubicado ese territorio, hasta el momento se identificaron exitosamente más de cincuenta cuerpos con la ayuda de familiares, aunque será imposible reconocerlos a todos por el mal estado de muchos cadáveres.

Las autoridades policiales también precisaron sobre el ataque que un hombre detonó las bombas que llevaba adosadas a su cuerpo en el estacionamiento del parque, a pocos metros de distancia de varios columpios infantiles.

El atentado terrorista fue reivindicado por Tehreek-i-Taliban Pakistán, una agrupación armada que se ha atribuido varios de los atentados más mortíferos en la historia reciente de esta nación asiática.

La Cancillería siria condenó el reciente atentado terrorista en Lahora, Pakistán, que causó decenas de muertos y centenares de heridos, según comunicado emitido en Damasco.

En la declaración se resalta que "estos actos bárbaros cometidos por las fuerzas terroristas oscurantistas demuestran una vez más la necesidad de que la comunidad internacional aúne esfuerzos sinceros para combatirlos."

"Hay que combatir al terrorismo de forma eficaz y poner fin a sus crímenes y el peligro que amenaza la seguridad y la paz internacionales," subraya el documento.

El comunicado expresa "la solidaridad de Siria con el pueblo y gobierno de Pakistán y con las familias de las víctimas, así como deseó la rápida recuperación para los heridos."

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/88672-asciende-la-cifra-de-muertos-por-atentado-terrorista-en-pakistan>



Radio Habana Cuba